



Apuntan presión hacia congresos estatales

REFORMA / STAFF

Tras el aval del Senado y dando por descontada la aprobación de la Cámara de Diputados, el Gobierno federal iniciará un intenso cabildeo para garantizar que por lo menos 17 congresos locales voten a favor de la reforma constitucional que permitirá al Ejército desempeñar has-

ta 2028 labores de seguridad pública.

El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, anunció ayer que prepara una gira por todo el país, en la que pretende visitar dos estados por día, para dialogar con los diputados locales y asegurar los votos.

“Hay que ir a los estados a buscar esa mayoría en los

congresos locales, y a eso nos vamos a dedicar las próximas tres semanas. Tengo pensado ir a dos estados diarios, para convencer a los compañeros legisladores, y vamos a aprovechar para socializar cuál es la iniciativa que los diputados y senadores están aprobando.

“Porque ese discurso de la militarización no es lo que el país requiere, lo que requie-

re es tener una Policía profesional, y sólo hay una institución que puede hacerlo, y es el Ejército mexicano”, dijo en entrevista radiofónica.

El funcionario subrayó la importancia de realizar el cabildeo de manera personal, pues en algunas legislaturas es necesaria una mayoría calificada para avalar cambios a la Carta Magna.